

## **Badtke Edelstahl unterstützt den Deutschen Alpenverein Sektion München e.V.**

Höllentalangerhütte im Wettersteingebirge (Zugspitzgebiet)



Der Ersatzbau der Höllentalangerhütte der im Zugspitzgebiet liegenden und Ausgangshütte vieler Wanderer und Kletterer ist, wurde vom Deutschen Alpenverein der Sektion München finanziert.

**Dieses Projekt erfordert eine für die Natur angemessene und ressourcenschonende Umsetzung.**

**Badtke Edelstahl GmbH** kennt die Problematik bei der Umsetzung dieser Projekte aus dem Industrie und Anlagenbau, insbesondere, wenn hier Natur und Mensch im Vordergrund stehen. Und das erfordert viel Kompetenz und Sorgfalt beim Bau, damit im Betrieb der neuen Hütte nachhaltig mit dem Grundgedanken „geringer Energieaufwand“ gefahren werden kann. Der im Verhältnis größte Anteil der Baukosten ist in den Ausbau der Kläranlage und die Errichtung einer Wasserkraftanlage geflossen, damit die Hütte dann zu 100% aus regenerativen Energien mit Strom versorgt werden kann...

Badtke will mit seiner Spende einen kleinen Beitrag dazu leisten, der für den Unterhalt der Hütte und ihrer Versorgungsanlagen gebraucht wird.

**Machen auch Sie mit: [www.davplus/hoellentalangerhuette](http://www.davplus/hoellentalangerhuette)**

Der DAV dankt jedem Spender mit einer Metall-Tafel im „Spendenbaum“

